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第 2回図書館協議会で出された意見 

1. 上映時間・イベント開催時間や回数の工夫 

 夜間上映会をしてはどうか 

 自主事業なり映画会の回数を増やしてはどうか 

2. 映画以外のイベントでの活用・イベントの工夫（大人向けなど） 

 図書館まつりなどで高齢者向け朗読会をしてはどうか（各分館でもやっては

どうか） 

 朗読会やコンサートでの利用が良いのではないか 

 講座や発表会などで活用してはどうか 

 おはなし会スペシャルではもっと工作や折り紙をメインにしてみてはどう

か 

 綺麗な折り紙で箱や鳥を作るなど、イベントで夏休みに視聴覚室を利用して

はどうか 

 工作会も午前中に実施したり、何時でも参加できるワークショップのように

してはどうか 

3. 広報・PRの工夫 

 他地区にも情報が入るよう PRを工夫してはどうか 

4. 駐車場確保策・てぃーろーど活用策 

 てぃーろーどの時間をおさえて事業を行ってはどうか 

 駐車場の問題があるので、ティーロードを活用してはどうか 

5. その他 

 これからも視聴覚室を残してもらいたい 

 学校関係、PTA会議や発表会に使ったら良いのではないか 

 地域の会合のための会議室として使ったら良いのではないか 

 視聴覚ライブラリーボランティアを募ってはどうか 

 会議室でなく視聴覚室として有効活用した方が良いのではないか 

 視聴覚ライブラリーアンケートをしてはどうか（年齢層も入れて） 

 他市の視聴覚ライブラリーはその後どうなっていますか 

 視聴覚ライブラリーの必要性を再検討してはどうか 
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前回協議会で出された意見に対する検討結果について 

1. 上映時間・イベント開催時間や回数の工夫 

 夜間上映会については利用者のニーズを探り、年に数回試行できないか検討しま

す。 

 映画会等の回数増については、まず、子ども映画会について、現在、年 4 回(夏

休み 2 回・冬休み 1 回・春休み 1 回 各午前中)の実施を、平成 31 年度は秋に 1

回増やし、年間で計 5 回実施したいと思います。 

2. 映画以外のイベントでの活用・イベントの工夫(大人向けなど) 

 大人向けイベントとしては、「大人のための朗読会」を開催しました。 

 コンサートについては、「武蔵野音楽大学学生によるクリスマスコンサート」を

開催します。 

 講座については、「地元企業（奥井組）講演会」を開催しました。 

 子ども向けには、「ハロウィンおたのしみ工作会」で上映会やおりがみ体験を含

めた工作会を実施しました。また、「冬のお楽しみ会」は会場を会議室から視聴

覚室に変更した結果、とても良い雰囲気づくりに役立ちました。 

 平成 31 年度のイベントでも上記と同様に積極的に活用していきます。 

3. 広報・PRの工夫 

 7 月から館内入り口にウィークエンドシネマ上映作品の展示を行なう「上映会コ

ーナー」を設置し、利用促進を図っています。 

 今後、近隣施設（幼稚園・保育所・学童保育）やスーパーなどにチラシを掲示し

てもらうなど、PR 方法を検討したいと思います。 

4. 駐車場確保策・てぃーろーど活用策 

 てぃーろーど（北コース：入間市役所～黒須地区～仏子～野田モール）は西武分

館前で停車します。また、てぃーワゴン（東金子コース：仏子駅～小谷田～入間

台～入間ハート病院～やまゆり荘）が仏子駅に停車します。これらの停車時間を

勘案し、今後の上映会開催時間を検討したいと思います。 

5. その他 

 視聴覚室のみの活用か、地域の会議室としての活用か、それとも両方を活かすか

は図書館協議会のご意見を参考に検討していきます。 

 ボランティアの活用については、ボランティアの中心になる協力者の確保と、活

用方法の検討をしたいと思います。 

 学童クラブの利用については、来年度 2 回程度、西武学童クラブを招き上映会を

開催する予定です。 

 学校関係の利用は、西武中、野田中、西武小、仏子小へ訪問し、時期や利用内容

などを伺いましたが、今現在学校として利用の予定はありませんでした。 


